

CIRCUITO INTERIOR

POR primera vez desde que se intensificó el problema, ayer no hubo reunión de vecinos afectados por huachicoleo en GAM y autoridades.

CUENTAN que los funcionarios les aseguraron que se retomarían los encuentros informativos el próximo lunes, siempre y cuando haya avances por comentar.

Y LO QUE no gustó nada es que sugirieron que cada vez es menos necesario el diálogo, pues la remediación en la zona va muy bien.

LA PREGUNTA obligada es por qué, si soplan vientos de optimismo, ¡el olor a combustible nomás no se va!

•••

O SE retrasó mucho el verano o la **Rueda Monumental** de la **Fortuna del Parque Aztlán** es la que va demorada.

EN TEORÍA, durante estas vacaciones estaría funcionando la atracción.

PERO pasan los días y no se ve para cuándo.

PARA colmo de males, cuentan que tampoco han podido hacerse un hecho los descuentos diferenciados para capitalinos que tanto se cacarearon.

Y, SEGÚN esto, podría deberse a que el aforo hasta ahora no ha sido el esperado, por lo que todavía no es redituable para la empresa.

•••

CON documentos apócrifos, las estafas a quienes realizan obras no paran.

LOS timadores entregan oficios con logotipos para aparentar ser auténticos, pero firmados por personajes que ya no trabajan en las alcaldías.

SON muchos los que ubican la transa, pero no faltan quienes caen.

circuitointerior@reforma.com

